
RELAZIONE DI ACCOMPAGNAMENTO AL RENDICONTO ECONOMICO 2021

Il 2021 si è aperto con la consueta campagna associativa denominata “Settimana del socio”. Vista la

situazione di emergenza sanitaria ancora in corso, si è deciso di dare largo spazio ai rinnovi tramite

bonifico bancario. A coloro che, per vari motivi, hanno deciso di non rinnovare ma comunque di voler

sostenere l’Associazione si è data l’opportunità di farlo anche ricorrendo a dei salvadanai dislocati in vari

esercizi commerciali dei tre paesi, anche per coinvolgere maggiormente la comunità tutta e non solo

quella scolastica. Iniziativa, questa, che ha riscosso un discreto successo (€569,70), ma che non è

naturalmente preferibile rispetto alle altre forme di raccolta fondi a noi consuete e che prevedono il

contatto e la socializzazione, sospese solo per necessità conseguenti alla pandemia. Nel 2021 si è anche

avuto un ulteriore calo del numero dei soci e dei nuovi iscritti (sono entrate quote per € 1650,00 contro i

€ 2.210,00 del 2020) rispetto agli anni precedenti. Questo è certamente imputabile sia al distanziamento

sociale che ha sfavorito gli incontri in prossimità della scuola sia all’impossibilità di fare assemblee in

presenza, che per esempio non ha permesso la presentazione dell’Associazione ai genitori dei nuovi

iscritti; e anche un po’ per la scelta di dismettere le convenzioni, che qualche beneficio in termini di

risparmio economico in alcuni casi portavano ai soci. Ma soprattutto molti hanno fatto la scelta

consapevole, comunque rispettabile, di sostenere l’Associazione attraverso erogazioni (sono infatti

cresciute: € 1.568,84 contro i 200 € del 2020) e la destinazione del 5x1000 (€ 2.718,60), senza farne

anche parte attivamente.

Sebbene le restrizioni anche in ambito scolastico ancora in corso, L’Associazione anche nel 2021 è riuscita

a supportare la scuola nelle iniziative preparate in occasione della giornata conto il bullismo e

Cyberbullismo, aiutando le scuole a realizzare dei cartelloni a tema. E il giorno 11 febbraio, attraverso la

piattaforma on line di istituto, le famiglie interessate si sono potute collegare per l’incontro “Quanto

potrebbero costarti le bravate di tuo figlio sul web?” in collaborazione con lo studio di psicologia Rebus e

l’avvocata Daria Palella. Sempre sul web, in un’ottica di prevenzione, si è promossa attraverso le chat dei

rappresentanti la partecipazione gratuita a tre incontri promossi da ATS, tenuti da tre illustri relatori che

hanno affrontato a turno il tema del digitale, dei giochi on line e delle conseguenze per la fascia 10-15

anni. A febbraio a Calvenzano si è anche contribuito ad un progetto per piantare dei bulbi nella scuola

dell’infanzia.

A marzo è stata presa la decisione di rimandare la proposta del Viale del Riuso data la situazione Covid

ancora in atto. Come data si è scelta quella del 26 settembre, che poi è stata modificata in 3 ottobre a

causa del mal tempo. L’edizione quindi del 2021 del Viale del Riuso è stata ridimensionata nell’offerta

ricreativa limitando la consumazione di bevande e alimenti a tutto ciò che poteva essere presentato in

formato confezionato (€ 1.605,00). Abbiamo inoltre aderito e promosso nelle classi la partecipazione alla
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proposta del Comune di Casirate a due giornate dedicate al plogging, attività motoria all’aperto che mira

alla raccolta dei rifiuti nel territorio.

Con l’avviarsi della fine dell’anno scolastico 2020-2021 si è deciso anche di accogliere la richiesta della

dirigente scolastica Prof.ssa Nunzia Tedesco di contribuire all’acquisto di schermi interattivi multimediali

di ultima generazione, per i quali si è disposta la spesa di € 5.490,00 che ha portato all’acquisto di tre

schermi, andati a ciascun paese (quello destinato ad Arzago per ovviare a problemi tecnici sulle pareti

della primaria è stato poi installato alla secondaria di Casirate). L’iniziativa ha ispirato anche un

imprenditore casiratese, che ha voluto donare un quarto schermo interattivo alle scuole investendo per

sostenere il successo formativo di quelli che un domani potrebbero essere impiegati e operai nella sua

azienda, oltre che comunque suoi concittadini. Speriamo che venga imitato!

A settembre abbiamo acquistato per la secondaria di Calvenzano dei giochi di abilità in scatola e degli

armadi per la raccolta differenziata nelle classi (€ 319,96 e € 399,50), oltre ad un acquisto di materiale

richiesto dalla scuola dell’Infanzia (€590,15).

A ottobre si sono ripresi i contatti con Studio Rebus e Cooperativa 360 gradi per l’attuazione dei progetti

di “Educazione ai Media” e “Benessere relazionale” anche per l’anno scolastico 2021-2022 nelle classi

quinte primaria e prime e seconde della secondaria dell’Istituto. Il finanziamento di questi progetti da

parte dell’Associazione è possibile soprattutto grazie all’entrata dei proventi del 5x1000.Ormai l’Istituto

ha inserito a sistema questi due progetti e questo, pur facendoci un immenso piacere, da una parte ci

carica della preoccupazione di riuscire nel tempo a garantirli, ovvero ad avere anche in futuro le finanze

necessarie (€ 3.413,20 totali per l’anno scolastico 2020-2021) a poterli erogare senza nessuna spesa a

carico delle famiglie. Preoccupazione alimentata anche dalla consapevolezza che l’Associazione man

mano si svuoterà dei genitori che l’hanno fondata e, se non avverrà il necessario ricambio con i nuovi

genitori, la sua operatività all’interno della comunità scolastica non potrà essere garantita. Riguardo a

nuove iniziative o richieste dalle scuole di Arzago, come sull’attribuzione di una sede per l’Associazione a

Casirate, purtroppo non abbiamo nessuna novità rispetto allo scorso anno.

Per concludere, l’obbiettivo per il 2022 è trovare nuove e rinnovate risorse: mamme e papà che vogliano

da adesso affiancarci nel portare avanti l’Associazione per imparare a prenderne un domani le redini. Nel

settembre 2023 questo consiglio direttivo andrà a scadenza: saranno necessarie nuove elezioni e un

nuovo presidente. L’appello è rivolto a tutti. Se avete letto questa relazione fino a qui, probabilmente

siete le persone che stiamo cercando. Fatevi avanti!

Il Consiglio Direttivo
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